

**Du vélo à la formule 1, SKF, spécialiste de la rotation et de la fiabilisation des équipements tournants, dispose de solutions pour accompagner la performance des utilisateurs.**

**A l'occasion du salon international de l'après-vente automobile et des services pour la mobilité, EQUIP AUTO, les visiteurs pourront découvrir les nouveautés, produits et solutions SKF mais aussi 2 partenariats majeurs sur le stand SKF M 049 – Hall 1**

Montigny, le 15 octobre 2019

Partenaire depuis plus de 70 ans de la firme italienne Ferrari, SKF présentera un mûr complet avec la dernière voiture de Formule 1 Ferrari sur son stand où une photographe immortalisera le passage des visiteurs qui souhaitent se faire photographier devant ce véhicule emblématique et recevoir leur photo immédiatement. Un podium « racing » mettra également en avant les produits SKF qui sont montés sur les célèbres bolides rouges de Formule 1.

Hormis la Formule 1, SKF équipe de nombreux véhicules de différentes disciplines sportives automobiles et s'est tournée depuis l'année dernière également vers le cyclisme.

En effet, SKF est partenaire de la Fédération Française de Cyclisme et de ses équipes de France de VTT Cross-Country Olympique et de Cyclisme sur piste depuis le 1<sup>er</sup> juillet 2018. SKF met à disposition de la FFC son savoir-faire en ingénierie et sa connaissance industrielle au service du cyclisme de haut-niveau, et ce, afin d'optimiser et de fiabiliser les équipements utilisés par les athlètes.

Aujourd'hui, la marque SKF est déjà présente sur le marché du cycle et des deux roues avec des solutions faisant appel à ses roulements, et développe également des produits plus spécifiques pour le VTT.

Luc Graux, Président de SKF France se réjouit de la portée de ce rapprochement :

« Parce que nos solutions sont partout et sont vecteurs de performance, nous souhaitons associer tout notre savoir-faire et notre expertise technique à un domaine aussi exigeant que le nôtre. Nous sommes très fiers de nous associer à la Fédération Française de Cyclisme et de supporter les Equipes de France sur les deux disciplines les plus complexes du point de vue mécanique et technologique. Nous sommes guidés par une belle énergie et une ambition collective forte qui vise l'excellence pour les athlètes. Ce qui laisse présager une collaboration réussie. »

Dans le cadre de ce partenariat SKF exposera sur son stand le vélo de sprint de l'équipe de France de Quentin Lafargue, Champion du Monde et Champion de France du kilomètre en 2019. En effet, le pédalier de ce vélo est équipé de roulements SKF qui permettent une réduction du frottement de près de 50%.

---

*SKF figure parmi les premiers fournisseurs mondiaux de roulements, joints, composants mécatroniques, systèmes de lubrification et services incluant l'assistance technique, les services de maintenance et de fiabilité, le conseil technique et la formation. SKF est représenté dans plus de 130 pays et dispose d'un réseau d'environ 17 000 distributeurs à travers le monde. En 2018, SKF en France a réalisé un chiffre d'affaires de 1 milliard d'euros avec un effectif de près de 3 000 collaborateurs en France. [www.skf.fr](http://www.skf.fr)*

*© SKF est une marque déposée du Groupe SKF.*